

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan ke hadirat Allah SWT., atas segala limpahan kasih sayang dan karunia-Nya, sehingga skripsi dengan judul “**Aktivitas Produksi Pabrik Batu Alam Andesit dan Pengaruhnya terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat di Desa Mekarraharja Kecamatan Talaga Kabupaten Majalengka**” dapat diselesaikan sesuai rencana. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. sang pembawa syafaat bagi umatnya dihari akhir kelak. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berisi tentang aktivitas produksi pabrik batu alam yang ada di Desa Mekarraharja Kecamatan Talaga Kabupaten Majalengka.

Sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. BAB 1 Pendahuluan yang membahas mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 Landasan Teoretis yang berisi kajian teoretis, penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan pertanyaan penelitian.
3. BAB 3 Prosedur Penelitian yang terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, objek dan subjek penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan mengenai kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembahasan dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. BAB 5 Simpulan dan Saran yang berisi simpulan dari hasil penelitian yang dilakukan penulis dan saran bagi masyarakat dan bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan serupa.

Peneliti meyakini bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun

dari para pembaca untuk lebih menyempurnakan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam penelitian ini.

Tasikmalaya, Januari 2024

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Peneliti